



味間小だより

令和6年2月2日発行

丹波篠山市立味間小学校

夢や目標を持ち、将来にわたって学び続ける児童の育成
～大好き自分・大好き友だち・大好き味間～

安全・安心で、笑顔あふれる学校に

令和6年を迎えた初日に能登半島地震が発生し、大変な1年の始まりとなりました。そんな中、3学期を迎えることができることに感謝しつつ、ひと月終えることができました。保護者の皆様、地域の皆様、日頃は温かいご支援とご協力を賜り誠にありがとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

始業式では、子どもたちに震災の話をし黙祷を捧げました。

1月17日には避難訓練と集会を行いました。私たちは誰しも、どこで・いつ震災にあうかわかりません。自分の命、周りの人の命を守るための行動ができるように、大人も子どもたちも学び、訓練をしていくことが大切です。また、阪神・淡路大震災を体験した人が少なくなっていく中、震災の教訓を次の世代に活かしていく工夫をし受け継いでいくように努めてまいります。

味間小学校職員が災害支援に行ってきました。

兵庫県教育委員会では阪神・淡路大震災の経験と教訓を継承し、全国からいただいた多くのご支援に報いるため、被災した学校を教職員が支援する組織である震災・学校支援チーム（EARTH）を平成12年に設立しました。以来、大規模災害時における学校のあり方を知る全国唯一の組織として幅広く活動してきました。本校には、2名のEARTH隊員がいます。今回、そのうちの1名前川教諭が能登半島地震の災害支援として珠洲市に行き、活動してまいりました。

6年生児童・保護者の皆様、ご理解とご協力ありがとうございました。2月の全校朝会で、今回の活動について児童に伝える予定です。

【前川教諭から報告】

1月18日(木)～24日(水)までの7日間、石川県珠洲市に震災・学校支援チーム(EARTH)として活動してきました。初日、金沢市から珠洲市まで約6時間かけてたどり着きました。現地は家が崩れ、電柱が倒れ、マンホールが隆起しているなど、市内全域に地震の爪痕が残っていました。そんな中、珠洲市立直(ただ)小学校で学校再開のために環境整備をしたり、被災して出勤できない先生の代わりをしたりしてきました。

今、安心して食事ができる、寝られること、学校に子どもたちがくることの喜びを噛みしめています。



【1.17避難訓練をする児童】



【珠洲市立直小学校の様子】



【登校確認及び健康観察】

児童会行事「あけおめパーティ2024」大盛り上がり！

児童会が「あけおめパーティ2024」を開催しました。この行事は昨年までしていなかった行事です。11月から児童会が計画し、6年生の協力を得ながら準備してきました。児童会役員の「自分たち学校生活は自分たちが楽しくする」という思いがいっぱい詰まった児童会行事となりました。高学年と低学年がペアを組んで遊びを楽しむ、昔遊びを楽しむ機会とするなどの工夫をしていました。



【福笑いで大笑い】

行事を通して、3通りの楽しむ姿をたくさん見ることができた児童会行事となりました。

笑顔1参加している児童の笑顔と笑い声が、あちらこちらであふれていました。

笑顔2児童会役員と6年生が、みんなに楽しんでもらおうと、真剣な表情とともに相談したり小道具づくりをしたりと自分たちも楽しそうに準備していました。

笑顔3楽しく活動している児童を見守る先生たちも、福笑いを見て一緒に笑ったり、楽しそうにしている児童を眺めて微笑んだりといった様子が随所にありました。

次期味間小学校児童会が、よき伝統として引き継いでくれることを期待しています。

大谷グローブに大喜び

大谷選手からの贈り物【グローブ】を、始業式で児童にお披露目の後、学年毎に順番に触れる機会を作りました。嬉しそうな表情で、グローブを触ったりはめたりしながら感触を確かめていました。児童からは、「僕も自分用のグローブが欲しい」「やわらかいグローブ！」などなど、思い思いの言葉が聞こえてきました。また、オープンスクールには保護者の方にもお披露目し触っていただくことができました。



【感触を確かめる子ども達】

大谷選手は「野球しようぜ」と言っていますが、野球以外にも良いと思います。大谷選手にとっては野球が充実した人生を送る機会を与えてくれました。児童一人一人が充実した人生を送る「〇〇」を見つけて、夢中になって楽しむことを願っていると思います。大谷選手、子どもたちに夢と贈り物を届けていただき、ありがとうございます。

お知らせとお願い

感染症予防にご協力ください

現在、インフルエンザ感染症による欠席者が急増しています。インフルエンザの感染力は強く、感染が一気に広がります。登校前の健康観察で、発熱や咽頭痛、咳等の普段と異なる症状が見られる場合は、登校を控えていただき早めに医療機関を受診いただきますようお願いいたします。

☆2月の行事予定☆

| | | | |
|--------|--------------------------------|--------|-------------------------------------|
| 1日(木) | 登校指導 | 14日(水) | 3年1組校外学習(立杭陶の郷) |
| 2日(金) | 委員会活動 | 19日(月) | 全校朝会 |
| 5日(月) | 児童朝会 | 20日(火) | 読み聞かせ |
| 6日(火) | 読み聞かせ | 22日(木) | 児童会「6年生を送る会」 |
| 7日(水) | 3年3組校外学習(立杭陶の郷) PTA役員新旧引継ぎ会 | 26日(月) | 児童朝会 |
| 8日(木) | 前期児童会選挙 | 27日(火) | 読み聞かせ、参観日(5校時) |
| 9日(金) | 3年2組校外学習(立杭陶の郷) | 29日(木) | 1年生体験(味間こども園来校) 居住地校交流(篠山養護学校来校) |
| 10日(火) | 読み聞かせ | | |

[味間小学校のホームページもご覧ください](https://ajima-el.sasayama.jp/) <https://ajima-el.sasayama.jp/>

※学校生活の様子や、『令和5年度味間小学校の教育』の具体的な取組などを更新しています。ご覧ください。

